

Cedric und Daniel erfolgreich

Der Bouleclub Ennetach veranstaltete sein 11. Gaggliturnier beim Bürgerhaus. Insgesamt 58 Mannschaften konnte der Club begrüßen, der bei bestem Boulewetter wieder ein attraktives Turnier ausrichten konnte.

Nachdem die Einschreibung beendet wurde, löste die Turnierleitung mit Charly Braun und Helmut Gronbach die Begegnungen aus. Das Hauptturnier begann wunschgemäß um 10 Uhr und fand erst mit dem Endspiel am Abend nach acht Runden mit Cedric Schubert vom BF Malsch und Daniel Dalein vom BC Freiburg die verdienten Sieger, die sich über ein Preisgeld freuen durften.

Die Zuschauer erlebten beim Endspiel Boule auf höchstem Niveau. Nacer Bourahle vom BC Heidelberg und Philippe Trouillard vom BC Grünkraut hatten es schwer gegen Gegner, die in der Gesamtrangliste von Baden-Württemberg die vordersten Plätze belegen.

Für die Mannschaften, die aus dem Hauptturnier ausschieden, bot der Bouleclub Ennetach ein B und ein C-Turnier an, so dass zeitweise drei Turniere parallel liefen und die Turnierleitung ganz schön auf Trapp hielt.

Beim Gaggliturnier gibt es eigentlich nur Gewinner, darf sich doch jeder Spieler dank einer Spende der Firma Buck über zwei Nudelpakete freuen.